

2017年6月7日

第33号

# 全労連



全労連  
憲法・平和グループ

## 憲法 平和闘争ニュース

### 会期末まで10日 「共謀罪」法案必ず廃案に 宣伝、要請行動、できることをやりきろう

今日も、全労連には、全国各地から署名が届いています。今国会の署名提出の最終日は、延長されない限り、6月12日（月）です。お手元に署名用紙がある方は、6月9日までに必着でお送りいただけますよう、よろしくお願いします。

昨日の法務委員会はニュースでお知らせした通り、開かれませんでした。私たちのたたかいが、1日、1日、安倍政権を追い詰めています。

「ボロボロの共謀罪法案はぜったい廃案に」、そして、「森友・加計学園の疑惑をそのままにして国会運営は成り立たない」という声を国会周辺と地元の両方から上げることが、とても大切です。全国の力をあわせて、廃案に追い込みましょう。

◆政党要請文と政党連絡先を載せています。FAX要請に取り組みましょう。

\*要請文（案）を別途添付していますのでそちらをご参照ください。

◆地方議会でも、動きがあります。丹波市議会の委員会は、市民団体の請願を受けて、共謀罪に関して「慎重審議」が賛成多数となったそうです。

できることをすべてやりきって、必ず廃案に追い込みましょう。



## 政党・会派連絡先

### ●自由民主党 総裁 安倍晋三

- 〒100-8910 東京都千代田区永田町 1-11-23
- TEL 03-3581-6211(代表) FAX 03-5511-8855(ふれあいファックス)
- 安倍晋三事務所 衆院第1会館 1212号 TEL 03-3508-7172 FAX 03-3508-3602

### ●公明党 代表 山口那津男

- 〒160-0012 東京都新宿区南元町 17
- TEL 3353-0111(代表) FAX 03-3225-0207(公明党相談室) // 03-3353-0457(広報部)
- 山口那津男事務所 参院会館 806号 TEL 03-6550-0806 FAX 03-6551-0806

### ●民進党 代表 蓮舫

- 〒100-0014 東京都千代田区永田町 1-11-1 三宅坂ビル
- TEL 03-3595-9988(代表) FAX 03-3595-9961
- 蓮舫事務所 参院会館 411号 TEL 03-6550-0411 FAX 03-6551-0411

### ●日本維新の会 代表 松井一郎

- 〒542-0082 大阪市中央区島之内 1-17-16 三栄長堀ビル 2F
- TEL 06-4963-8800 FAX 06-4963-8801

### ●日本共産党 委員長 志位和夫

- 〒151-8586 東京都渋谷区千駄ヶ谷 4-26-7
- TEL 03-3403-6111(代表) FAX 03-5474-8358
- 志位和夫事務所 衆院第1会館 1017号 TEL 03-3508-7285 FAX 03-3508-3735

### ●社民党 党首 吉田忠智

- 〒104-0043 東京都中央区湊 3-18-17 マルキ榎本ビル 5F
- TEL 03-3553-3731 FAX 03-5540-9087

### ●自由党 代表 小沢一郎／山本太郎

- 〒102-0083 東京都千代田区麴町 4-5-6 麴町森永ビル 4F
- TEL 03-3234-3330 FAX 03-3234-3332
- 小沢一郎事務所 衆院第1会館 605号 TEL 03-3508-7175 FAX
- 山本太郎事務所 参院会館 302号 TEL 03-6550-0302 FAX 03-6551-0302

### ●沖縄の風

- 代表 糸数慶子
- 糸数慶子事務所 参院会館 712号 TEL 03-6550-0712 FAX 03-6551-0712

## 京都～ガラッと変わった反応！各地で宣伝・署名

### ◇「署名ぐらいしかできひんけど」 駆け寄るお母さん【福祉保育労】



共謀罪って、テロ対策はウソ、一億総監視社会をつくるもの、国連も人権侵害の恐れを指摘…自由に話すこともできなくなる…、学んですぐに宣伝・署名行動へと頑張るのは福祉保育労の皆さん。宣伝に出てみると、反応はよく、「署名ぐらいしかできひんけど」と駆け寄る子ども連れのお母さん、お年寄りの姿に勇氣百倍です。

労働者の一斉宣伝では、四条大宮で書記長が自作の原稿で訴え。この間、スーパーや北野白梅町での宣伝などをすすめてきました。今日も左京区でもスーパー前で夕方宣伝を予定しています。いまこそ、反対の声を街角でと。

### ◇労働組合が一斉宣伝【自治労連京都市職労発 他】

#### 「大臣答弁をTVで見ました“これはひどい、危険”と署名

京都市職労は、京都総評のいっせい宣伝へ参加。署名に応じた女性は「関係ないと思っていたが、テレビで大臣の説明を見て、これはひどいと思った。多くの人に知らせないと危険」と。独自の三条河原町宣伝では、「もう間に合わないのでは」と言う女性に「怒りの声をあげ続けることが暴走を止める」と呼びかけ、「そうやね、署名します」と。「毎週デモに合わせて、市役所玄関で宣伝を行い、職場の仲間にデモと一緒に訴えます」と市職労小林委員長。他のターミナルでも「頑張れ～」の声も飛び、乙訓地労協からは、「6月に入ってビラの受け取りがガラッと変わった」と。みんなで世論を動かそうと全力奮闘中。(京都憲法共同センター FAX 情報より)



## 滋賀～共謀罪に黙ってられない

### ◇連日行動して「共謀罪はいらない」の声大きく

参議院での審議が始まっている中、共謀罪の声を大きく伝えていくために滋賀では共同センターを主催とした行動などに精力的に取り組んでいます。6月7日、9日、13日、15日に宣伝行動やデモを行う予定です。(憲法を守る滋賀共同センターニュースより)

## シリーズ～平和行進、今日も歩いていますー愛知

### ◇知立刈谷コース 市長とともに歩く平和行進に

知立市役所での出発集会では、行進団を代表し愛労連樽松議長があいさつ。国連では禁止条約が議論されているが世論は動き出しています。森友、加計学園など政治を私物化する動きを市民の声で止めよう！平和行進は、世界を変えてきましたが、今度は核兵器を廃絶させようと訴えました。土曜日にもかかわらず、市長が参加し行進団を激励・挨拶しました。市長は世界大会の支持・賛同、ヒバクシャ国際署名、職員から集めた平和首長会議 2020 署名などを行進団に手渡し、平和行進にも一緒に参加しました。(あいち平和行進ニュースより)

